

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le GARAC 5eme Lycée professionnel du Val d'Oise et 32eme au niveau national

Le Lycée du GARAC, l'Ecole nationale des professions de l'Automobile et de la Moto, se classe 5eme lycée professionnel du Val d'Oise et 32eme (sur 2037) lycée professionnel au niveau national.

Ce classement des lycées professionnels pour la session 2018, paru en 2019, porte sur tous les Lycées professionnels, quelles que soient les disciplines préparées.

Le GARAC se classe ainsi 1^{er} lycée professionnel pour les formations BAC Pro automobile puisque son classement ne repose que sur des performances liées à ce secteur d'activité.

Ce classement est constitutif d'un taux de réussite au BAC de 90 % (soit une valeur ajoutée de + 8 points par rapport aux attentes) et d'un pourcentage de mentions de 77 % (soit une valeur ajoutée de + 26 points).

A noter que ce classement pourrait être encore plus flatteur. En effet, le mode de classement de l'Education nationale prend en compte dans son calcul le passage entre la Seconde et la Terminale. Or, grâce au schéma de formation complet du GARAC qui comporte un Lycée et un CFA et les passerelles entre ces deux entités, des lycéens du GARAC poursuivent leur formation en 1ere ou en terminale au CFA du GARAC, disparaissant ainsi du suivi des cohortes de bacheliers lycéens et expliquant pour l'essentiel, les – 9 points inclus dans le calcul.



Taux de succès au Bac :

98%

Classement département :

5^{ème} lycée

Classement national:

32^{ème} lycée

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNESA, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24 000 jeunes depuis plus de 70 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 350 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion

Et pour 22 diplômes d'État et de la Profession :

• CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

52 jeunes filles sont en formation. Chaque année depuis 4 ans, leur nombre augmente au sein des effectifs.